

Presidente peruano responderá a una comisión anticorrupción



Lima, 13 dic (RHC-PL) El presidente peruano, Pedro Pablo Kuczynski, aceptó recibir a una comisión anticorrupción que lo interrogará en medio de una crisis por la revelación de que recibió honorarios de la empresa brasileña Odebrecht.

El primer mandatario puso en duda además la veracidad de lo informado por la parlamentaria opositora Rosa Bartra, en el sentido que Odebrecht había informado al grupo sobre pagos por más de 680 mil dólares, por consultorías, a Westfield Capital, empresa de la que era dueño el actual mandatario.

En un mensaje lanzado en una radioemisora, señaló que si bien anteriormente no aceptó ser interrogado presencialmente por no estar obligado, ahora está dispuesto a aclarar todo lo que sea necesario ante el Congreso y el Ministerio Público.

Por su parte el vocero de la bancada de FP, Daniel Salaverry, aseguró que el país perdió la confianza en el presidente y en su Gobierno.



Radio Habana Cuba